

UNCOOL – ARTISTS IN RESIDENCE

[www.uncool.ch](http://www.uncool.ch)

JOHANNES VON BUTTLAR

<https://johannesvonbuttlar-schlagzeug.de/>

Johannes von Buttler ist Schlagzeuger aus Leipzig. In seiner Musik beschäftigt er sich mit dem Spannungsfeld zwischen Freiem Spiel, Komposition, Spielanleitung/ Plan und graphischer Notation. Hierbei sind Einflüsse aus verschiedenen Klangwelten zu orten, die sich aus der Improvisation, klassischem Schlagwerk und Neuer Musik verbinden und ver-kombinieren.

Das Experimentieren mit Setups und hybrider Klangerzeugung ist wichtiger Bestandteil; präparierte Percussion und analoge Synthesizer schaffen ein eigentümliches Soundgemisch, welches sich transformiert, reagiert, interagiert und wieder verliert. Diese Ansätze werden in der Residenz neu heraufbeschworen und beim Solokonzert zu Gehör gebracht.

Seit 2015 lebt er in Leipzig und gestaltet das kulturelle Programm der Kulturhalle - Leipzig.

Text: Johannes von Buttler